



KLAPPE DIE ERSTE! - HERZLICH WILLKOMMEN AM FILMSET –

„In der Dunkelheit des Kinosaals beginnt die Magie ... der Vorhang hebt sich, das Licht erlischt ... und plötzlich findet man sich in einer anderen Welt wieder. Jeder Film ist wie eine Reise an fremde Orte, ins Unbekannte. Doch wie gelingt das eigentlich? Wie schaffen es Filme immer wieder, unsere Herzen zu erreichen? Wir wollen in diesem Jahr etwas genauer hinter die Kulissen schauen und herausfinden, was eigentlich alles am Filmset passiert. Dabei wird es nicht nur um Kameras und Schauspielerei gehen, sondern auch um Animationen, Stopp-Motion-Tricks, Geräusche und Musik und vieles mehr. Und natürlich gibt es viele ganz besondere Produktionen im Festival-Programm: Die Reihe reicht vom alten Stummfilm in schwarz-weiß über die Doku, die keine ist, bis zur Story, in der die Nebenfiguren die Hauptrolle spielen. Ihr seid gespannt? Wir auch!“

Am 17., 18. und 19. September kommt das Wanderkino LeoLiese mit Leinwand, Technik und Wunschfilmen im Schlepptau zu uns in den Hort.

Jede Veranstaltung besteht aus der Filmpräsentation und einer altersgerechten Auseinandersetzung mit den wichtigsten Themen des Films.

Die Teilnahme ist freiwillig. Bitte besprechen Sie mit Ihrem Kind, ob es an dieser Veranstaltung teilnehmen möchte.

Vermerken Sie bitte die Teilnahme Ihres Kindes in der MARKI-App. Der entsprechende Link steht ab Montag zur Verfügung. Das Eintrittsgeld sammeln wir am Veranstaltungstag ein.

Für die Kinder der ersten Klassen haben wir folgenden Film ausgesucht:

Rote Robin

GB 2021, Animationsfilm / Dan Ojari, Mikey Please, 30 Min., FSK: 0



Robin fühlt sich als Maus, ganz klar. Gemeinsam mit Papa Maus und den Mäusegeschwistern schleicht sie sich in Menschenhäuser, um ein paar Krümel zum Essen abzustauben. Nun ja: Eigentlich schleicht sie nicht. Robin ist so tollpatschig, dass dabei immer etwas schief geht. Und, dass sie fliegen können sollte – davon weiß sie auch noch nichts. Herausragend an dieser Stopp-Motion-Animation ist vieles, vor allem aber die Tatsache, dass jede einzelne Puppe mit viel Liebe zum Detail entworfen wurde - aus Filz!

- **Veranstaltungsdauer 60 min • Eintritt 2,50 €**

Für die Kinder der zweiten und der dritten Klassen haben wir folgenden Film ausgesucht:



Yuku und die Blume des Himalayas

Belgien/Frankreich/Schweiz 2022, Animationsfilm / Arnaud Demuyne, 65 Min., FSK: 0

Hoch oben, auf den höchsten Gipfeln der Erde, wächst eine Pflanze im glänzenden Sonnenschein. Ihr Name ist "die Blume des Himalayas". Die Maus Yuku verlässt ihre Familie, um diese Blume mit dem ewigen Licht zu suchen. Yuku ist zwar klein, aber wenn es um Musik geht, ist sie die Größte. Im Zauberwald, so heißt es, kann man sich schnell verirren und an der kleinen Brücke wacht ein grimmiger Wolf - doch mit ihrer Ukulele im Gepäck hat Yuku keine Angst.

- **Veranstaltungsdauer 90 min • Eintritt 4,00 €**

Für die Kinder der vierten und auch der dritten Klassen haben wir folgenden Film ausgesucht:

Neue Geschichten vom Franz

Ö/D 2023, Spielfilm / Johannes Schmid, 72 Min., FSK: 0



Christine Nöstlinger hat mit Franz Fröstl die Figur eines etwas unsicheren und zu klein geratenen Jungen erfunden, der hier auf wunderbare Weise zum zweiten Mal im Film lebendig wird. Diesmal steht die Rettung der Freundschaft im Mittelpunkt: Da Gabi und Eberhard nichts mehr miteinander zu tun haben wollen, muss Franz sich überlegen, wie er die beiden wieder zusammenbringen kann. Ob eine Lügengeschichte rund um die griesgrämige Nachbarin Frau Berger dabei helfen kann?

- **Veranstaltungsdauer 90 min • Eintritt 4,00 €**